



●第11回全市一斉クリーンタウン作戦

11月21日、ごみのポイ捨てのないきれいなまちづくりのため、早朝から全市域で1万2千人を超える市民が参加し、約21トンのポイ捨てごみを回収しました。



●第29回 川口マラソン大会

12月5日、青木町公園総合運動場をスタート・ゴールに開催され、6,698人のランナーが参加。沿道の声援を受けながら、健脚を競いました。



●かわぐち光のファンタジー2010

11月20日にキュポ・ラ広場で点灯式が行われ、昨年を大きく上回る36万球で川口駅東西口を彩っています(2月14日(月)まで)。

COMMUNITY

MY CITY



● **第45回川口市特別
支援学級合同作品展・
第4回川口子ども造形展**

12月14日から17日までリリアで
開催され、鑑賞した市民は、子ども
たちの自由な発想による力作
を楽しみました。



● **川口B級グルメ大会・世界のグルメ大会**

11月28日、西川口駅西口で「川口B級グルメ大会」、同東口で「世界のグルメ大会」
を開催。お目当てのグルメを目指す長い列ができるなど両会場で約51,000人の来
場者でにぎわい、地域の商店も自慢の品を店頭販売して大会を盛り上げました。



● **川口市消防団特別点検**

11月28日に神根運動場で行われ、全9支団367人の消防団員が参集しました。火災の多発期
を迎え、分列行進、放水訓練などを行い、消防活動の万全を図りました。